

CLASSES DE DÉCOUVERTES 2024

CONCOURS DES DOSSIER D'ÉVALUATION

CP – Crupies

CE1 – Apinac

CE2 – Apinac

CM1 – Mont-Dore

CM2 & CM1-CM2 – Savoye

Publié le 8 février 2024 par Isabelle Cinquin

Les CPb à Musiflore : 3ème journée

La journée s'annonce belle ! Comme promis, voici les filles dans leurs chambres respectives...



Après le petit-déjeuner, nous rejoignons Safa, la professeure de musique, à l'Auditorium. Nous entrons en silence, elle joue de certains de ses instruments jusqu'à ce que les 4 classes soient installées. On se dit bonjour en chansons, on réveille notre corps et notre voix. Chants, percussions corporelles, nous voyageons et le temps passe très vite !



Nous partons ensuite avec Laurine pour une balade autour du Centre. Lecture de paysage, accès à la grotte qui abrite une Chauve-Souris toute petite, la Rhinolophe. À l'arrivée des 1ers groupes de 5 élèves, elle bouge beaucoup, alors Laurine préfère que les enfants n'entrent plus dans la grotte, car notre présence la dérange. Ce n'est pas grave, il faut préserver sa tranquillité !



Après le repas et le temps pour soi, nous retournons à l'Auditorium pour notre séance de Musique. Nous apprenons et respectons des rythmes pour pouvoir bien jouer sur les instruments proposés.



Nous retrouvons ensuite Théo pour un travail sur le cycle de l'eau, à travers un grand jeu en extérieur, puis en intérieur avec une maquette à compléter pour visualiser le cycle.



Les enfants adorent les récréations cabanes ! Petite photo des bâtisseurs !



Ce 3ème soir, on sent un peu de fatigue... Et il faut ranger ses affaires, préparer la valise car c'est notre dernière nuit ici. La veillée conte et ambiance sonore s'est déroulée dans la salle de sieste, au calme avant d'aller au lit. Les enfants ont très vite trouvé le sommeil.



Ce contenu a été publié dans CP par Isabelle Cinquin. Mettez-le en favori avec son [permalien](#).

2 RÉFLEXIONS SUR « LES CPB À MUSIFLORE : 3ÈME JOURNÉE »



Le 8 février 2024 à 6 h 07 min, Maman Jules a dit :

Quelle chance ce soleil ! Encore une belle journée pour les enfants. Bon courage pour le départ et à toute à l'heure.

Répondre ↓



Le 8 février 2024 à 9 h 35 min, Maman Yanis a dit :

Quel beau temps !! Magnifique !!
Bon retour à vous...

Répondre ↓